

Gothaer startet bei der WM

Gotha. Der Kraftsportler Horst Fischer, Mitglied des Gothaer Bierfasshebersvereins, geht bei der heute beginnenden Weltmeisterschaft im Bankdrücken und Powerlifting (Kraftdreikampf) in Eilenburg an den Start. Der 54-Jährige tritt bei der Meisterschaft des Verbandes WUAP im Bankdrücken in der Gewichtsklasse 90 kg an. Insgesamt treten bei der Weltmeisterschaft allein im Bankdrücken 167 Athleten aus zwölf Ländern auf die Heberbühne. Der Wettkampf des Gothaer Bierfasshebers findet am Donnerstag statt.